



SUPERINTENDENCIA DEL SUBSIDIO FAMILIAR IMPULSARÁ DIÁLOGO NACIONAL POR LA NIÑEZ

Autoridades territoriales y Cajas de Compensación se reúnen en el encuentro construyendo entornos seguros para la niñez para revisar avances, desafíos y acciones conjuntas en la atención integral de niñas, niños y adolescentes.

La Superintendencia del Subsidio Familiar realizará el encuentro ***Construyendo Entornos Seguros Para La Niñez, que tendrá lugar el 15 de diciembre en el Parque Ariari de Cofrem, en Granada, Meta***. Este encuentro será un espacio de diálogo y articulación para revisar avances y retos del Sistema del Subsidio Familiar en temas de **primera infancia, bienestar socioemocional y funcionamiento del programa Fonínez**, instrumentos claves para fortalecer los procesos de acompañamiento a las familias en las regiones.

Allí se reunirán **autoridades territoriales, directores de Cajas de Compensación Familiar y entidades vinculadas a la protección y atención integral de niñas, niños y adolescentes**. La agenda incluirá discusiones sobre experiencias territoriales, mecanismos de articulación y acciones orientadas a garantizar entornos protectores para la niñez.

En esa línea, la Superintendencia resaltó la importancia del alcance de los programas operados por las Cajas de Compensación, como la **Jornada Escolar Complementaria (JEC)** y la **Atención Integral a la Primera Infancia (AIFI)**, que se desarrollan en coordinación con instituciones educativas, el ICBF y autoridades locales. A septiembre de 2025, estos programas atendieron a **670.243 estudiantes** en todo el país: **406.006 en JEC y 264.237 en AIFI**, según datos del Sistema de Información de Monitoreo del Subsidio Familiar (SIMON).

"Desde la Superintendencia del Subsidio Familiar trabajamos para consolidar esfuerzos conjuntos entre las Cajas de Compensación y las entidades del sistema. Esta Cumbre es una oportunidad para fortalecer la atención integral y seguir impulsando el desarrollo de la niñez en todas las regiones del país", afirmó Sandra Viviana Cadena Martínez, Superintendente del Subsidio Familiar

Finalmente, como parte de este evento se presentarán muestras culturales a cargo de niñas y niños beneficiarios de iniciativas y servicios del Sistema del Subsidio Familiar, con el propósito de visibilizar los procesos de formación, arte y creatividad que se promueven desde los territorios.

Acerca de: La Superintendencia de Subsidio Familiar (SSF) ejerce la inspección, vigilancia y control a los programas y servicios que ofrecen las Cajas de Compensación Familiar, preservando la estabilidad, seguridad y confianza del sistema del subsidio familiar para que los servicios sociales lleguen a la población de trabajadores afiliados y sus familias bajo los principios de eficiencia, efectividad y solidaridad.

Acerca de: Sandra Viviana Cadena Martínez, Superintendente de Subsidio Familiar, cuenta con más de 12 años de experiencia en gestión pública, derecho administrativo, administración financiera del sector público y contratación. Ha trabajado en entidades como la Superintendencia de Transporte, la Superintendencia de Notariado y Registro, entre otras. Es abogada de la Universidad de Santander (UDES) con una sólida formación académica que incluye maestría Cumlaude en Administración Financiera de la Universidad Sergio Arboleda, además de especializaciones en Derecho Administrativo (Universidad del Rosario) y Gerencia Pública (UDES).

Siguenos en: